



西大路幼稚園

獅子舞を見る会

お正月の伝統文化に触れる

1月19日(金)、西大路幼稚園で『獅子舞を見る会』が行なわれ、園児13名とちびっこサロンに参加していた親子等が参加しました。

伊勢大神楽の皆さんによる獅子舞や傘回し、ジャグリング等の曲芸もあり、大人も子どもも一緒になって楽しく見ておられました。中には間近で見る獅子舞に「こわい」と言って泣き出す子もいましたが、迫力ある獅子舞に最後は大きな拍手が送られました。



一人ひとり頭を噛んでもらいました

目の前で舞う獅子舞は迫力満点!



必佐小学校3年生

近江日野商人館見学

見たことないものがいっぱい!

1月31日(水)、必佐小学校3年生が近江日野商人館を見学しました。

はじめに奥座敷で職員から昔の道具紹介が行なわれ、提灯や行灯の紹介では「テレビで見たことある!」「本当に明るいのか?」とみんな興味津々に見ていました。

館内展示品も見て回り、「これ何に使うの?」と質問したり、「すごく昔のがある!」とびっくりした様子で見えていました。

これってなあに?



この道具はなんでしょ?



南比都佐小学校1年と

南比都佐幼稚園交流

見て見て、いっぱい練習したよ

2月6日(火)、南比都佐幼稚園で南比都佐小学校1年生と園児との交流があり、8日(木)に行なわれた生活発表会のリハーサルを、1年生の児童が見学しました。

リハーサルは本番どおりに進められ、園児は一生懸命練習してきた歌や合奏、劇を元気いっぱい発表しました。児童は、発表の感想を聞かれ「大きな声で、良く聞こえました」「間違えずにできて上手でした」と答えていました。

児童は優しく見守りました



元気いっぱい発表しました



楽しい旬の話題をお知らせください

身近なできごとや旬の話題を企画振興課秘書広報担当
(役場1階・町長懇談室 / ☎ 0748-52-6550)までお知らせください
皆さんからの情報をお待ちしています!!



おいしいうどんを作ろう!

みんなでクッキング

2月10日(土)、日野公民館で日野町子ども会指導者連絡協議会主催の『みんなでクッキング』手打ちうどんをつくろう〜が行なわれ、町内の小学3〜5年生が参加しました。

子ども達はおいしいうどんになるように友だちと協力しながら粉の分量を測り、うどん粉をこねました。はじめは粉っぽくてなかなかまとまりませんでした。根気良くこね、できあがったうどんをみんなで食べて「おいしいー」と大絶賛していました。



たくさん
はいらないように
真剣



とっても
おいしく
できました

絶対勝ちたい!

第3回日野町少年少女レスリング大会

2月11日(日)、大谷公園体育館で日野レスリングクラブと日野町体育協会レスリング部の共催で『第3回日野町少年少女レスリング大会』が開催されました。

大会参加者は年々増え、今大会は日野レスリングクラブの子も達40名をはじめ、21チーム、243名が参加しました。会場は応援にいられた家族やクラブメイトでいっぱいとなり、「がんばれ!」と大きな声援が響きました。



気迫に溢れる試合が
繰り広げられました

日野町を考えよう

新成人と議員との懇談会

2月14日(水)、日野町の議場で「新成人と議員との懇談会」が行なわれ、今年1月に成人式を迎えた12名の新成人が参加しました。

懇談では参加者全員から議員への質問やまちづくりへの提案がありました。学生で県外に出ている方も参加されており、実際に学生生活で学んだことや日野町を外から見て気づいたことを話されました。町政や観光のPR、交通機関・道路整備についての発言の他にも「日野町で遊べる娯楽施設や若い人を呼べるようなイベントがあればいい」といった提案がありました。

日野町への思いを
話してくださいました

